



[Per E-Mail](#)

An die beim Kanton Zug
akkreditierten Medien

Zug, 3. März 2009 ek

MEDIENMITTEILUNG

Dienstjubiläum

Markus Sidler, Hauswart beim kantonalen Hochbauamt, konnte am 1. März das 25-jährige Dienstjubiläum feiern. Der Regierungsrat gratuliert Markus Sidler zu seinem Jubiläum und dankt ihm für die dem Kanton gehaltene Treue.

Beiträge

Zulasten des Lotteriefonds werden folgende Beiträge ausgerichtet:

- Fr. 50'000.-- dem Verein IG für den Erhalt alter Gerätschaften und Archivpflege, Zug, für die Sanierung des alten Katastrophenfahrzeugs "Muni";
- Fr. 18'000.-- sowie ein Defizitdeckungsbeitrag von max. Fr. 5'000.-- an das Musik-Theater-Projekt «Dominik Dachs», welches im Rahmen der Animation Schulmusik, Armon Caviezel, im November 2009 im Theater Casino Zug aufgeführt wird;
- Fr. 15'000.-- sowie ein Defizitdeckungsbeitrag von max. Fr. 4'000.-- an das Projekt «Sing mit», welches mit rund 23 Zuger Schulklassen im Rahmen der Animation Schulmusik, Armon Caviezel, und mit dem Orchester Zuger Sinfonietta 2009 realisiert und im Dezember 2009 im Theater Casino Zug aufgeführt wird.

Staatskanzlei